

Un homme saoul, privé de son intelligence, fut la cause qui perturba l'ordre primordial dans lequel l'homme effectuait un passage harmonieux et sans cassure brutale au monde des ancêtres. Il entraîna, par sa conduite inconsidérée, la colère de Dieu, l'entrée en scène de la maladie et de la pourriture.

## **La maladie qui engendre la mort**

Autrefois, lorsque c'était le moment pour un homme de mourir suivant son destin, Dieu faisait descendre une chaîne sur laquelle se trouvait une personne. Celle-ci disait à celui qui devait mourir:

- Dieu m'envoie te chercher, car c'est le moment pour toi de mourir.

Ce dernier se préparait alors comme il faut, s'habillait très joliment, s'appêtait convenablement. Les deux personnes montaient sur la chaîne et tranquillement allaient chez Dieu.

Mais un jour ce fut le tour d'un homme qui était saoul. A l'arrivée de l'envoyé, après avoir entendu la nouvelle, celui-ci refusa de partir. L'envoyé retourna en aviser Dieu.

Dieu envoya une deuxième personne. Celui-ci rapporta la même nouvelle à Dieu que le premier. Dieu se mit en colère. Il envoya Maladie à donner la nouvelle: "Et si l'homme saoul s'obstine dans sa conduite, Maladie n'a qu'à le frapper".

A l'arrivée de Maladie l'homme refusa de partir. Maladie le frappa au point qu'il tomba affaibli. Pour finir il en mourut. Quelques jours plus tard les autres le virent pourri. Ils dirent:

- On ne peut pas garder une telle pourriture!

Alors ils creusèrent un trou pour le mettre dedans. A partir de ce jour Dieu a cessé de faire venir une chaîne pour chercher les hommes quand c'est leur tour de mourir. Au contraire, ils meurent après avoir été malades